
O Senhor é o meu refúgio

                  Deus é o nosso refugio

Texto: Sl. 46-1/11 – DEUS é o nosso refúgio e fortaleza, socorro bem presente na
angústia.2 – Portanto não temeremos, ainda que a terra se mude, e ainda que os montes se
transportem para o meio dos mares.3 – Ainda que as águas rujam e se perturbem, ainda que
os montes se abalem pela sua braveza. (Selá.)4 – Há um rio cujas correntes alegram a
cidade de Deus, o santuário das moradas do Altíssimo.5 – Deus está no meio dela; não se
abalará. Deus a ajudará, já ao romper da manhã.6 – Os gentios se embraveceram; os reinos
se moveram; ele levantou a sua voz e a terra se derreteu.7 – O SENHOR dos Exércitos está
conosco; o Deus de Jacó é o nosso refúgio. (Selá.)8 – Vinde, contemplai as obras do
SENHOR; que desolações tem feito na terra!9 – Ele faz cessar as guerras até ao fim da
terra; quebraĵe,mo arco e corta a lança; queima os carros no fogo.10 – Aquietai-vos, e
sabei que eu sou Deus; serei exaltado entre os gentios; serei exaltado sobre a terra.11
– O SENHOR dos Exércitos está conosco; o Deus de Jacó é o nosso refúgio. 

Início: A bíblia diz que a Palavra de Deus é viva e eficaz, mas.muitas vezes gostamos de
ministrar isso na vida dos outros, mas em nossas vidas isso não é real,.porque quando
nos deparamos com as “tempestades” da vida, logo ficamos inquietos e ansiosos e até
mesmo esquecemos quem é Deus em nossas vidas. 

Esse salmo nos revela desde o início a natureza de Deus e quem Ele é para cada um de
nós. Em meio as agitações da vida Ele é um lugar de segurança, um porto seguro. É
mistério que coisas não tão agradáveis venham contra nós, e com certeza nenhum de nós
quer passar por elas, mas aí não está o segredo, pois somos espírito,.alma e corpo, e
suscetíveis a esses embates,.mas pecisamos entender que por mais que tudo isso venha,
temos um Deus que tem aliança com cada um de nós e Ele está no santuário da sua morada,
sempre atento a nos socorrer.

O salmos nr 23 nos fiz que Ele é o nosso pastor e nada nos faltará, e Ele sabe o que é o
melhor para cada um de.nós, então porque a ansiedade tem sido um dos maiores males
donséculo 21? E estou falando em meio ao povo crente, sim o povo lavado e gemido pelo
sangue de Jesus. Eu creio que é porque Satanás tem roubado dos nossos corações a
essencia da Palavra de Deus. O salmos (119:11 diz: Escondi a tua Palavra no meu
coração,.para eu não pecar contra ti, não pecar); se isso fosse uma verdade em nossas
vidas, sempre teríamos a espada do espírito, que é a Palavra de Deus para rebater todos
os dados inflamados do inimigo contra as nossas vidas e estaríamos imunes ao que o diabo
quer fazer: matar, roubar e destruir.

O verso oito do sl. 46 diz: Vinde contemplai as obras do Senhor, você tem visto isso,
você tem contemplado o que o senhor tem feito em sua vida, família e ministério, você
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tem contemplado o que o senhor tem feito ao seu redor? Quando fazemos isso, temos
a.noçao exata de quem é Ele e o que Ele pode fazer ao nosso favor, independente do que
estamos passando.

O que falta muitas vezes para nós e ficarmos quietos para ouvir a sua voz, porque Ele
quer ministrar a sua vontade. Tire um tempo está semana, para ouvir a voz de Deus,.para
isso aquietar o seu coração em meio a turbulência da vida(Sl. 145:18 Perto está o Senhor
de todos os que o invocam, de todos os que o invocam em verdade).

CONCLUSÃO: Vale.a.lena confiar em nosso Deus e entregar toda a nossa vida a Ele, porque
Ele tem cuidado de nós. OnSenhir dos Exércitos está conosco,.o Deus que teve uma aliança
com Abraão, Isaque e Jacó é o mesmo Deus que tem uma aliança com a tua.vida. Então creia
que mesmo em meio as lutas e tempestades, Ele continua sendo Deus, operante e ativo em
seus propósitos para cada um de nós e nada acontece em nossas vidas sem o seu
conhecimento e aprovação. Em meio as nossas guerras,.onSenhir dos Exércitos, que é
vencedor em todas as batalhas está a frente para nos defender e vencer todas elas. Amém.


